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1. Erika Eichenberger: überhöhte Gebühren für Raummieten 

 
Erika Eichenberger Bühler (Grüne) freut sich für die Vereine, dass nun eine Überprüfung der 
Raummietkosten stattfindet. Sie stellt folgende Zusatzfrage zu Frage 2: Könnte die Änderung 
eventuell schon auf Ende Jahr in Aussicht gestellt werden? 

Antwort: Regierungrat Isaac Reber (Grüne) antwortet stellvertretend für die Baudirektorin, es sei 
kaum davon auszugehen, dass dies möglich ist. In der schriftlichen Antwort heisst es, die Umset-
zung soll «zeitnah im nächsten Jahr erfolgen». Bei der aktuellen Überarbeitung der Benützungs- 
und Gebührenordnung müssen unterschiedliche Aspekte berücksichtigt werden. Es handelt sich 
um viele unterschiedliche Räume. Einerseits sind bei einigen Mietern nur beschränkte Mittel vor-
handen, andererseits soll keine Wettbewerbsverzerrung stattfinden. Es braucht eine angemesse-
ne, sämtlichen Interessen Rechnung tragende Gebührenordnung. Es ist voraussichtlich damit zu 
rechnen, dass die Umsetzung in der ersten Jahreshälfte 2019 erfolgt. 

://: Alle Fragen sind beantwortet. 
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